編集後記

パーソナルファイナンス研究 No.8 を発行する運びとなりました。今回のジャーナルでは、査読論文5本を掲載しております。投稿論文の内容は、非常に多様性に富んでおります。一昨年から続くコロナ禍における、金融機関や貸金業者に分析のフォーカスを当てた研究や、中国におけるパーソナルファイナンスの問題を取り扱った論文も掲載されております。また、大学教育におけるクラウドファンディングの活用やコミュニティバスの受益者負担と公的負担のバランスを分析した研究論文など、パーソナルファイナンスの関連分野である教育や公共性の高い地域交通の問題までと、幅広く今回の号でも取り扱うことができました。

このような多様なテーマを掲載できるのは、パーソナルファイナンスという学問分野の幅と深さを証明するものでもあります。これからも、招聘および投稿論文なども含めて、パーソナルファイナンスのコア領域を中核としながらも、できる限り関連のある多様なテーマの投稿論文を取り扱えるように努力していきたいと考えております。次回のジャーナルの刊行においても、会員の皆様からの積極的な投稿をお待ちしております。

2022年2月

パーソナルファイナンス学会 編集委員長 髙井 透

編集委員

斎藤泰浩 佐藤幸志

レフェリー (敬称略)

大東和武司 金﨑賢希 坂野友昭 竹之内秀行 土井一生 堂下 浩 樋口大輔 吉元利行